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El Ministerio reconoce que el Ayuntamiento de Vinaròs no ha aportado ninguna 
documentación al estudio de viabilidad 

Fomento responde a NNGG y se marca el 
mes de noviembre para dar una solución a 
los Cercanías 
 

Vinaròs 03-11-2010  

El presidente de Nuevas Generaciones de Vinaròs, Luis Gandía, ha dado a conocer hoy la 
respuesta ofrecida por el Ministerio de Fomento a la última carta enviada por el colectivo el 
pasado mes de septiembre. 

Gandía manifestaba que “el Secretario General de Transportes deja bien claro en su carta 
fechada el 21 de octubre que “cualquier decisión en relación a los servicios ferroviarios 
entre Vinaròs y Castellón deberá adoptarse en el marco del Acuerdo del Consejo de 
Ministros” y fija este mes de noviembre como fecha tope para tomar una decisión” 

En este mismo sentido el presidente de Nuevas Generaciones remarcaba que “en nuestra 
carta del mes de septiembre le remitimos al Ministerio un nuevo dossier con toda la 
información a nuestro alcance porque teniamos la intuición de que nada se habia aportado 
desde el equipo de gobierno, y así ha sido. El Ministerio agradece la información aportada 
por Nuevas Generaciones y reconoce que desde el Ayuntamiento de Vinaròs no se ha 
presentado ningún tipo de documentación para apoyar esta demanda” 

Según la misiva de Fomento “antes del 30 de noviembre el Ministro presentará al Consejo 
de Ministros la relación de servicios ferroviarios, tramos y frecuencias que serán 
garantizados mediante “Obligaciones de Servicio Público” y que serán adoptados bajo 
criterios medioambientales, sociales y económicos”” 

Para Gandía “estamos en la recta final y por ese motivo vamos a volver a ponernos en 
contacto con el Ministerio y con RENFE para terminar de convencerles que existe una 
necesidad social de mejorar las frecuencias entre Vinaròs y Castellón” 

El presidente de Nuevas Generaciones finalizaba exigiendo que “es imprescindible que el 
equipo de gobierno haga los deberes en lugar de mirar hacia otro lado, que exija al 
Ministerio que mejore las frecuencias porque hasta el propio Ministerio reconoce que es su 
competencia y nuestra comarca, nuestros jóvenes no pueden seguir sufriendo un servicio 
tercermundista” 

 

 


